



UN ZAPATERO CELOSO. — "La negra Ester", con su elenco original, cuando se estrenó en 1986, en Puerto Alto. Sería un tristeja de verano en más.

En la carpa del Gran Circo Teatro: "La negra Ester" celebra con funciones sus 18 años de vida

Una anécdota: el 9 de diciembre de 1986, cuando "La negra Ester" se estrenó en Puerto Alto, rondaba por ahí un grupo de niños que aspiraban reconocimiento y que tenían poco respeto por la carpa de Andrés Pérez. El director no sabía muy bien qué hacer, hasta que un día apareció un herido madrinxo: la actriz Fernanda Villarrubia les cumplió entre lágrimas lo que exigían. Miraron la obra y, maravillados, nunca más me-



En el circo Santa Lucía la obra se consideró en un fenómeno de público.

"La Negra Ester" celebra con funciones sus 18 años de vida [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"La Negra Ester" celebra con funciones sus 18 años de vida [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)